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会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会のＩＣＴ化について」を議題として協

議し、タブレット端末の選定について、これまでの意見と参考見積の結果を踏まえ検討を行

った。当分科会として、費用対効果も検証し、Microsoft 社製 Surface を候補とすることに

決定した。会長からは、企画調整部会、議会のあり方調査特別委員会全体会で承認を得られ

れば、議長へ予算要求を依頼したいとの発言があり、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ 議会のＩＣＴ化について 

   タブレット端末の選定について、これまでの分科会で出された意見からある程度機種

を選定してきたが、導入時や運用のコストを検証するため、事務局から参考見積を市内

業者に依頼しており、結果について報告があった。 

   委員からは、外出先での通信機能は必ずしも必要でなく、Wi-Fiモデルで十分である、

日常的に Windowsの搭載されたパソコンを使用していることから、officeソフトが搭載

されておりパソコンに替わる機能を有すること、会派の政務活動費で購入しているパソ

コンに代わるものがよい等の意見が出され、Surface か ipadPro かでこれまでも検討を

していたが、メモリやストレージ容量等、費用対効果も検証し、最終的に Surface を候

補とすることに決定した。 

次に、会長からは企画調整部会、議会のあり方調査特別委員会全体会で承認を得られ

れば、議長へ予算要求を依頼したいとの発言があった。 

   最後に、本日の会議の結果を各会派・各部屋で情報を共有いただき、何か意見があれ

ば次回の分科会で報告いただくことを会長から各委員に依頼し、分科会を閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 令和２年９月７日 

 

会  長 


